

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die Wiederherstellung des durchgängigen Fußweges an der Seume Straße (südlich) zwischen der Otto-Schlag-Straße und der Hardenberg Straße zu beschließen. Die Verwaltung wird beauftragt die erforderlichen Schritte zur Wiederherstellung des Fußweges einzuleiten und dem Stadtrat zu berichten.

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 1	dagegen: 3	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 1	dagegen: 9	Enth.: 2

Damit ist der Antrag nicht empfohlen.